



Lille, le 22 octobre 2018

Communiqué de Presse

LES JOURNEES REGIONALES DE L'ARCHEOLOGIE EN HAUTS-DE-FRANCE



Les Journées régionales de l'archéologie des Hauts-de-France auront lieu vendredi 7 et samedi 8 décembre 2018 au musée du Louvre-Lens.

Les archéologues de la région présentent à cette occasion les résultats des principales fouilles archéologiques réalisées en 2018 dans les Hauts-de-France ainsi que les programmes de recherches inédites en cours.

Destiné au grand public ce rendez-vous annuel offre par ailleurs l'opportunité de rencontrer et d'échanger avec les différents acteurs et institutions de l'archéologie régionale : DRAC/Service régional de l'archéologie, Institut national de recherches archéologiques préventives (Inrap), services archéologiques de collectivités territoriales, universitaires, chercheurs du CNRS, opérateurs privés et bénévoles.

Les publications archéologiques régionales sont consultables sur place ainsi que des brochures destinées à tous les publics mise à disposition gracieusement.

Elles se prolongeront le dimanche 9 décembre avec la projection d'une sélection des meilleurs films documentaires sur l'archéologie présentés lors du festival du film d'archéologie d'Amiens qui s'est tenu début 2018.

L'édition 2018 des Journées régionales de l'archéologie des Hauts-de-France sont organisées par la Direction régionale des affaires culturelles - Service régional de l'archéologie, en partenariat avec le Louvre-Lens.

Ces deux journées de conférences sont ouvertes à tous, gratuitement, dans la limite des places disponibles.

Retrouvez le programme des Journées régionales de l'archéologie des Hauts-de-France ci-après : https://bit.ly/2QTjfKo